



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **15 juin 2018**
Cavité / zone de prospection : **Glières**
Massif : **Bornes**
Commune : **Thorens Glières(74)**
Personnes présentes : **Guy Masson.**
Temps Passé sous Terre :
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée
Rédacteurs : **Prospection**
Guy

Aujourd'hui je veux jeter un œil à un lapiaz repéré avec le drone sur l'arête Sud de la Pointe de la Québlette, qui domine le plateau des Glières face au massif de Tête Ronde. Après quelques hésitations je décide de monter par le plateau, trajet plus long que par le col de la Buffe, mais avec un dénivelé moindre (il faut bien ménager ses genoux...). Le sentier se révèle plutôt humide, en moins d'une heure je suis au col de l'Ovine et m'engage dans la traversée menant au chalet éponyme. Alors, gros problème : un important troupeau de moutons stationne dans les pentes et sur le chemin. Avec un « trailer » que j'ai rejoint nous nous heurtons à 3 chiens « patous » qui accourent en aboyant. Nous avançons quand même mais, au contact du troupeau, un quatrième très agressif nous barre le passage. Aucun moyen de passer à l'écart, il faut renoncer piteusement.



les pentes...

Je vais alors visiter les lapiaz en contrebas du chemin, où quelques trous modestes sont connus. Ici le pendage est très fort et la surface karstifiée limitée. Cependant quelques dolines mériteraient une tentative de désobstruction (elles semblent avoir été bouchées intentionnellement par le berger).



une doline soufflante.

Je me console de ce maigre résultat avec la vue générale sur le massif de Sous-Dine où aura lieu, comme chaque année, le camp du SCASSE en juillet.



Les Glières et Sous-Dine.